
Pemain muda PSS tersebut di-

tarik dalam skuad senior tak le-

pas dari hasil penilaian atas per-

formanya saat bergabung bersa-

ma Tim Garuda Select di London

selama 6 bulan belakangan. Ma-

najer PSS, Danilo Fernando da-

lam rilis resmi klub, Kamis (3/6)

malam, menerangkan pemuda

asli Gunungkidul tersebut punya

kualitas yang baik dan harus

diberi kesempatan untuk berga-

bung dengan skuad senior. 

"Kemarin saya dan direksi su-

dah mempertimbangkan karena

selama ini Hokky Caraka adalah

salah satu pemain yang menonjol

kualitasnya pada saat Garuda

Select. Dia juga putra daerah,"

tegas Danilo Fernando. 

Danilo menambahkan, meski-

pun masih muda, pemain terse-

but mendapatkan  porsi untuk

bergabung dengan tim senior, su-

paya  bisa beradaptasi. Besar pe-

luang, pemain tersebut akan ber-

gabung dengan tim senior untuk

tampil di Liga 1. Selain Caraka,

dua pemain muda, Rizza Fadillah

di posisi stopper dan Safa’at di

possi penjaga gawang juga dapat

kesempatan berlatih di bawah ko-

mando Dejan Antonic.

"Pasti ada kesempatan. Bukan

hanya Caraka tapi pemain lain ju-

ga kita pantau. Ada dua yang

bergabung dengan kita, karena

kita memang masih butuh pe-

main. Ada yang Timnas dan ada

juga yang belum bergabung. Jadi

mereka mulai mengisi dan sedang

dipantau tim pelatih," tambah

Danilo. 

Jika Caraka dan kedua rekan-

nya dapat beradaptasi dengan

baik dan memenuhi kualifikasi

dari tim pelatih, bukan tidak

mungkin mereka akan lebih cepat

mendapat kepercayaan untuk

masuk dalam skuad Super Elja. 

"Kita tidak mau memberikan

banyak tekanan kepada dia, biar

bisa enjoy dan menikmati proses-

nya. Hasilnya tergantung dia,

kalau sudah siap, berarti proses

ini bisa dipercepat. Tapi kalau

belum siap berarti kita tetap beri-

kan porsinya supaya bisa berkem-

bang di tim senior nanti," lanjut

Danilo. (Yud)-d
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Lagi, PSS Orbitkan Pemain MudaResmi, Simone Inzaghi Latih Inter Milan

MILAN (KR) - Simone Inzaghi resmi diumunkan se-

bagai pelatih baru Inter Milan, Kamis (3/6) waktu setem-

pat, dengan durasi konrak dua tahun. Simone Inzaghi

akan menjadi suksesor Antonio Conte, yang hengkang

pekan lalu setelah mengantar Nerazzurri meraih gelar

juara Liga Italia.

Pekan lalu, Inzaghi juga meninggalkan Lazio, setelah

menangani tim tersebut sejak 2016. Selama membesut

Lazio, adik kandung Filippo Inzaghi itu mempersem-

bahkan gelar Coppa Italia 2019 dan finis keempat di

Serie A semusim berselang. Itu kali pertama Lazio kem-

bali ke Liga Champions sejak musim 2009/2010. 

Sekarang, dia akan menghadapi tantangan baru di

Inter Milan. Salah satu tantangan yang ada di depan ma-

ta adalah bagaimana mempertahankan Romelu Lukaku

dari godaan klub-klub raksasa lainnya, termasuk Chel-

sea. Melalui laman resmi klub, Inter Milan menyambut

kedatangan Simone Inzaghi sebagai pelatih anyar di

Giuseppe Meazza. "FC Internazionale Milano ingin

mengucapkan selamat datang kepada Simone Inzaghi. Ia

akan menjadi pelatih tim utama yang baru," tulis kete-

rangan di situs resmi Inter Milan. 

Simone Inzaghi menghabiskan sebagian besar karier

bermainnya di Lazio. Setelah pensiun pada 2010, dia

melatih di tim muda Lazio sebelum dipercaya menjadi

pelatih kepala. Dia sebelumnya sempat dikaitkan de-

ngan posisi manajer di Tottenham Hotspur. Belakangan,

justru Conte yang santer disebut-sebut akan mengisi po-

sisi itu. 

Simone Inzaghi diber waktu selama dua tahun di

Giuseppe Meazza, tanpa klausul perpanjangan kontrak.

Tantangan berat menanti Inzaghi, karena kiprah Conte

musim lalu sangat gemilang. Di bawah Conte, Inter

Milan menjelma menjadi kekuatan yang menakutkan di

Liga Italia dan berhasil menyetop dominasi Juventus

dalam 9 tahun terakhir. (Ben)-d

SLEMAN (KR) - Pengda Persatuan Te-

nis  Meja Seluruh Indonesia (PTMSI) DIY

mengirim empat wakil, terdiri dua putra

dan dua putri ke kejuaraan tenis meja

Antar Badan Narkotika Nasional (BNN)

se- Indonesia 2021 di Lido Bogor, mulai

Senin hingga Minggu (31/5-6/6).

Keempat atlet  tenis meja DIY yang

tampil mewakili BNNP DIY di kejuaraan

BNN RI tersebut, yaitu Dimas Purna

Nanda dan Janu. Sedangkan di bagian pu-

tri  yaitu Risa dan Tafrica. Mereka tampil

di kelompok tunggal dan ganda putra.

Begitu pula untuk kelompok putri, meli-

puti tunggal dan ganda. 

Ketua umum (Ketum) Pengda PTMSI

DIY Bagya Rakhmadi SH  mengatakan,

untuk ganda putra pasangan Dimas/Janu

gagal melaju ke babak 16 Besar, setelah

gagal menjuarai pool 11. Pasangan  ini,

hanya menang sekali dan kalah sakali.

Ganda putra DIY saat  lawan Bali menang

3-2 dan kalah 0-3 lawan  Kaltim. Begitu

pula di sektor tunggal putra, DIY juga ga-

gal melaju ke babak berikutnya.

Sedangkan untuk ganda putri, DIY  ber-

hasil menjadi juara Pool 3  sehingga mela-

ju ke babak 16. Namun di babak 16 Besar,

Jumat (4/6)  pasangan Risa/Tafrica kalah

dari DKI Jakarta 1-3, sehingga gagal me-

lenggang ke babak 8 Besar.             (Rar)-d

YOGYA (KR) - Dinas

Pendidikan, Pemuda dan

Olahraga (Disdikpora) Ko-

ta Yogyakarta meminta

National Paralympic Com-

mittee (NPC) Yogyakarta

untuk dapat meningkat-

kan prestasinya di ajang

Pekan Paralympic Daerah

(Peparda) III DIY 2022

mendatang. Hal ini sete-

lah dicairkannya dana

anggaran hibah untuk

tahun 2021 ini.

Kepala Bidang (Kabid)

Pemuda dan Olahraga (Po-

ra) Disdikpora Kota Yog-

yakarta, Agus Trimadi SIP

MAcc kepada KR di Yogya,

Jumat (4/6) mengatakan,

untuk anggaran hibah

NPC Kota Yogya saat ini

sudah dicairkan dan dapat

langsung digunakan. Be-

saran anggaran dana hi-

bah NPC Kota Yogyakarta

untuk tahun 2021 ini sebe-

sar Rp 350 juta.

Dengan telah dicairkan-

nya dana untuk NPC Kota

Yogyakarta tahun 2021,

diharapkan NPC Kota

Yogyakarta sudah bisa

mulai menjalankan pro-

gram-program kerja yang

telah disusunnya, sehing-

ga ke depan mampu

mewujudkan prestasi ter-

baiknya. Karena, NPC ini

adalah induk organisasi

olahraga prestasi untuk

penyandang disabilitas,

sehingga target utama

yang ingin dicapai adalah

prestasi.

Salah satu acuan penca-

paian prestasi untuk NPC

Kota Yogyakarta adalah

ajang Peparda DIY yang

akan digelar tahun 2022

mendatang. ”Kan NPC ini

induk olahraga prestasi, ja-

di targetnya adalah penca-

paian preswtasi terbaik-

nya. Untuk itu kami me-

minta agar NPC bisa me-

nunjukkan prestasi berupa

raihan medali di Peparda

mendatang,” terangnya.

Capaian prestasi NPC

Kota Yogyakarta di Pe-

parda mendatang diharap-

kan Agus Trimadi tak se-

kadar meraih atau me-

ningkatkan capaian me-

dali emasnya, namun ha-

rapan untuk bisa menjadi

juara umum di ajang dua

tahunan menggusur

Kabupaten Bantul dapat

terwujud. ”Setelah me-

ningkatkan raihan medali

emas, kami juga berharap

NPC dapat menjadi juara

di Peparda 2022 men-

datang,” tegasnya.

Guna mewujudkan tar-

get raihan medali emas

maksimal atau bahkan

menjadi juara umum Pe-

parda DIY 2022 menda-

tang tersebut, Agus Tri-

madi menjelaskan, pen-

cairan dana hibah tahun

2021 ini diharapkan bisa

digunakan secara maksi-

mal. Salah satu kegiatan

yang dapat dilaksanakan

sejak awal adalah dimu-

lainya program-program

latihan rutin.

Latihan rutin sangat

penting demi menunjang

peningkatan performa at-

let atau paralympian Kota

Yogyakarta. ”Sudah kami

turunkan dananya kema-

rin. Jadi saat ini NPC Kota

Yogyakarta sudah bisa

langsung menjalankan

program-program kerja

yang telah disusunnya

agar target peningkatan

prestasi atlet dapat diwu-

judkan,” ujarnya.

Selain itu salah satu

program utama yang

difokuskan oleh NPC Kota

Yogyakarta adalah pem-

bibitan dan pembinaan at-

let-atlet penyandang di-

sabilitas di wilayahnya. 

(Hit)-d

RAIH KEMENANGAN 5-1 ATAS KBC KP

Persiba Maksimalkan Laga Uji Coba

KEJUARAAN NASIONAL TENIS MEJA BNN

DIY Kirim 4 Atlet ke Lido Bogor
ATASI PSG PATI 2-1

PSIM Mulai Tunjukkan Karakter Tim

BANTUL (KR) - Persiba Bantul

berencana memaksimalkan pro-

gram uji coba persiapan menuju

Kompetisi Liga 3 wilayah DIY

2021 ini. Setelah menggelar uji co-

ba kontra Barito Putra, Kamis

(3/6), giliran menantang KBC KP

yang berakhir dengan skor 5-1 un-

tuk kemenangan Persiba.

Manajer tim Persiba, Rumawan

kepada KR di Bantul, Jumat (4/6)

menjelaskan, setelah laga kontra

Barito Putera, manajemen mulai

mengintensifkan uji coba guna

memberikan kesempatan seluruh

pemain untuk menunjukkan ke-

mampuan terbaiknya. ”Karena

sekarang ini adalah tahapan selek-

si, kami memang banyak gelar uji

coba,î jelasnya.

Setelah laga kontra Barito Pu-

tera dan KBC KP, rencananya Per-

siba masih akan menggelar se-

rangkaian uji coba guna menguat-

kan kerja sama antarpemain. Uji

coba juga akan memperlihatkan

kemampuan terbaik masing-ma-

sing pemain selama menjalani se-

leksi. 

Untuk Juni ini, lanjut Ruma-

wan, telah menyiapkan sekitar 3-4

laga uji coba dengan beberapa tim

yang secara kualitas selevel mau-

pun yang berada di atas. Hal terse-

but ditujukan agar para pemain

bisa mendapatkan atmosfer per-

tandingan sebenarnya, termasuk

meningkatkan kekuatan mental

saat bertemu tim-tim dari level di

atasnya.

”Laga kontra Barito Putera ke-

marin sangat bagus untuk me-

ningkatkan kesiapan dan keku-

atan mental para pemain, karena

dari Liga 1 yang levelnya 2 tingkat

di atas kami. Melawan tim selevel,

jelas untuk menguji kemampuan

para pemain dan menguji kerja

sama mereka setelah menjalani

latihani,” terangnya.

Meski akan menggiatkan laga

uji coba, namun Rumawan menga-

takan tidak membuka secara pasti

jadwal pertandingan laga-laga ter-

sebut. Pasalnya, di masa pandemi

seperti saat ini, sangat riskan jika

laga uji coba diumumkan pelak-

sanaannya, karena dikhawatirkan

bisa menarik pendukung untuk

datang ke stadion. Untuk itu, pi-

haknya mengajak seluruh pen-

dukung Persiba untuk sementara

mendoakan proses pembentukan

tim yang saat ini dilakukan untuk

sukses. 

”Kami mohon maaf sekali tidak

bisa memberikan keterangan ter-

kait jadwal dan lawan yang akan

kami lawan, karena ini masih di

masa pandemi. Mohon doanya saja

sementara ini agar pembentukan

tim ini sukses dan kami bisa pro-

mosi ke Liga 2 mendatang,” tegas-

nya.

Sementara itu Asisten Pelatih

Persiba, Sudarmaji menerangkan,

laga kontra KBC KP Persiba mam-

pu unggul cepat 4-1 di babak per-

tama dan menyelesaikan laga de-

ngan skor 5-1. Dari laga uji coba

tim pelatih masih fokus dalam

pembentukan dan seleksi pemain-

pemain asli Bantul dan DIY ter-

lebih dahulu.

”Uji coba mampu menunjukkan

kualitas anak-anak asli Bantul

dan DIY yang bergabung di tim ini.

Semoga ke depan laga uji coba lan-

jutan bisa menjadi sarana menguji

kemampuan anak-anak sebelum

kami datangkan pemain dari luar

daerah,” tegasnya.                 (Hit)-d

KR-Istimewa

Sejumlah pemain Persiba menjalani latihan di Stadion Dwi

Windu. 

KR-Adhitya Asros

Agus Trimadi SIP MAcc

SLEMAN (KR)- PSS Sleman kembali menambah

amunisi pemain muda menuju Liga 1 2021-2022. Hokky

Caraka bergabung dalam skuad senior Laskar

Sembada. Ia sudah berlatih bersama Bagus Nirwanto

dan kawan-kawan sejak, Kamis (3/6) sore. 

ANGGARAN 2021 SUDAH DICAIRKAN

NPC Yogyakarta Diminta Tingkatkan Prestasi

KR-instagram

Simone Inzaghi

YOGYA (KR) - PSIM

Yogyakarta mulai menun-

jukkan karakter tim saat

mengalahkan sesama klub

Liga 2, PSG Pati dengan

skor tipis, 2-1 dalam per-

tandingan uji coba di Sta-

dion Mandala Krida Yogya,

Kamis (3/6) sore. Laga se-

bagai rangkaian persiapan

menghadapi Liga 2 ini, di-

gelar secara tertutup.

Hal tersebut seperti di-

ungkapkan pelatih PSIM

Seto Nurdiyantoro dalam

keterangannya kepada

wartawan. ”Karakter ber-

main sudah ada, mereka

asik, menikmati pertan-

dingan, itu yang paling

penting,” jelasnya. 

Pada babak pertama,

PSIM banyak menurunkan

pemain mudanya. Pada

babak ini PSG Pati lebih

mendominasi permainan.

Namun hingga turun mi-

num belum tercipta gol.

Peluang yang dicipta kedua

tim pada babak ini, tidak

satu pun bisa diselesaikan.

Pada babak kedua,

PSIM baru memasukkan

pemain-pemain seniornya.

Terus menekan pertahan-

an lawan, PSIM justru ha-

rus kebobolan dulu. Gol

PSG dicetak melalui ten-

dangan penalti menit 55

setelah pemain PSIM,

Beny hands ball di area

terlarang. Namun hanya

selang empat menit, PSIM

mampu membalasnya me-

lalui gol Imam Witoyo, ha-

sil kerja sama dengan

Hendika Arga Permana.

PSIM berbalik leading

berkat gol Firman Septian

menyelesaikan umpan ter-

obosan Yoga Pratama.

Kedua tim masih mencipta

beberapa peluang lagi, na-

mun skor 2-1 bertahan

hingga laga usai. 

”Ini pertandingan perta-

ma dengan tim selevel.

Saya rasa PSG juga cukup

bagus, artinya kita juga

banyak belajar dari PSG.

Saya tidak melihat hasil-

nya, tapi melihat proses

bermainnya seperti apa,

bagaimana mereka ber-

main,” ujar Seto. Menurut-

nya, para pemainnya saat

ini masih dalam fase latih-

an fisik. (Jan)-d

KR-Istimewa

Para pemain PSIM merayakan gol ke gawang PSG

Pati.

KR-Istimewa

Keempat petenis meja DIY yang tam-

pil di kejuaraan tenis meja BNN se-

Indonesia.


